

Les 24h du Vélodrome de Hyères

Le p'tit Vélo Rouge

Le p'tit vélo rouge est une association loi 1901 dont l'objet est de relever des défis sportifs afin de récolter des fonds pour les recherches médicales pédiatriques.

Cette association a été créée sous l'impulsion de Thomas, 13 ans. Un passionné de vélo au grand cœur qui malgré son jeune âge sait que la maladie peut toucher même les plus petits. En effet, son petit frère Lucas a succombé à un cancer à l'âge de 4 ans presque et demi. Après 16 mois de combat.

Notre premier défi fût relevé en **juillet 2021**, avec le soutien de ses parents, sa famille et ses amis, Thomas, 13 ans, a reliait **Marseille à Paris en vélo**. Le départ symbolique s'est fait de la Timone, hôpital où Lucas a été soigné et l'arrivée au centre de recherches dédié aux tumeurs rhabdoides, l'institut **Gustave Roussy** celle dont Lucas souffrait. Nous avons pu remettre un don de **10 000 euros** à l'équipe du professeur Georget de l'institut Gustave Roussy. Durant ce premier défi nous avons eu de nombreux articles de presse dans des journaux locaux, des reportages TV ainsi que des interviews radio.

En 2022 nous avons organisé le défi "Les 24h du Vélodrome de Hyères"

24 coureurs se sont relayés durant 24h et ont parcouru plus de **3400 km**.

Parallèlement nous avons fait gagner par tombola les maillots de plusieurs coureurs professionnels.

Clara Copponi, Corentin Ermenault, Les Frères Vinokurov, et notre parrain Christophe Laporte.

Grâce à cela nous avons pu faire un don de **6000 euros** à l'équipe du professeur ANDRE à la Timone pour la recherche sur les cancers pédiatriques.

Suite au succès de ce défi et à la demande des participants et de ceux qui n'ont pas pu prendre part nous souhaitons renouveler cette expérience le week end du 23 au 24 septembre 2023.

Modalités :

4 équipes de 4 à 8 coureurs devront se relayer durant 24 heures par tranches horaires de 30 minutes à 6 heures.

2 compétitions seront incluses dans le défi :

Un classement des équipes par nombre de tour effectués sur les 24h sera donné

L'équipe ayant effectué le plus grand nombre de tours sera récompensée.

- Un classement par point sera fait, avec un sprint lancé chaque heure ; celui-ci sera annoncé 15 min avant et les points seront donnés comme suit :

1^{er} : 3 pts

2^{ième} : 2 pts

3^{ième} : 1 pts

L'équipe comptabilisant le plus grand nombre de points sera récompensée.

Les 24h du Vélodrome de Hyères

Le p'tit Vélo Rouge

Durant le défi :

- Animations au centre piste :

DJ le samedi soir

Flashmob dimanche matin vers 11h, avec quelques personnes sélectionnées au centre et d'autres dans le public. Sera diffusé sur les réseaux sociaux.

-Autres :

-Buvette

-Food Truck (pizza, panini, frites)

-Musique

-Speaker

Objectif :

-
Récouter des fonds pour le centre de recherche sur les cancers pédiatriques du professeur André à la Timone.

Comment ?

-
-Adhésion des coureurs à l'association pour des raisons d'assurance (10 euros / coureur) (repas et collation offerts)
-Buvette avec vente de gobelet en plastique à l'effigie du défi puis remplissage
-Ventes de T-shirts, bobs, casquettes
-Cagnotte en ligne
-Dons sur place
-Partenariats avec des entreprises
-Tombola avec pour lots des maillots de coureurs cyclistes professionnels dédicacés.

Communication sur l'évènement

-
Var Matin
Magazine de la ville (Hyères / la Crau)
Réseaux sociaux (Facebook Instagram)
Télévision....

Partenaires :

-
TPM ; VSH ; Vélodrome ; Ville de Hyères; Grand frais, ADO 83 ; Chronodrive ; sécurifrance (Monsieur Senamedt) ;